

La Fundación Redexis apoya a la Fundación Purísima Concepción facilitando la creación de una sala con halogeneradores

- **La Fundación Redexis, en el desempeño de su labor benéfica y asistencial, ha concedido su III Línea de Ayuda a la Fundación Purísima Concepción de Granada, facilitando la creación de una sala con halogeneradores para mejorar la calidad de vida de las personas con diversidad funcional cognitiva, motriz, sensorial y con enfermedades respiratorias.**
- **La Fundación Purísima Concepción tiene como objetivo la atención personas con diversidad funcional.**
- **En el acto simbólico de entrega de la III Línea de Ayuda, iniciativa que tenía como objetivo mejorar la calidad de vida de personas en situación de vulnerabilidad y aumentar la eficiencia energética de las instalaciones de organizaciones dedicadas a su cuidado, ha estado presente Pedro Santos, director regional de Redexis en Andalucía y Extremadura, y Antonio Linares, Director Gerente de Hospitalarias Granada.**

Granada, 27 de septiembre de 2023. La Fundación Redexis, institución sin ánimo de lucro que tiene como objetivo el desarrollo de actividades en el ámbito social y asistencial, deportivo y cultural, y de divulgación del conocimiento de la transición energética, desarrollando iniciativas centradas en ayudar a colectivos vulnerables, cuidar el medioambiente y apoyar las energías renovables, ha anunciado las entidades beneficiarias de su III Línea de Ayuda convocada de manera pública en abril de 2023 y destinada al desarrollo de proyectos de mejora de eficiencia energética y calidad de vida de personas con discapacidad.

La Fundación Purísima Concepción de Hermanas Hospitalarias en Granada ha sido una de las entidades adjudicatarias de esta Línea de Ayuda. Esta fundación tiene como objetivo la atención personas con discapacidad intelectual, dando respuesta a las necesidades de las personas usuarias y contando con dos Colegios de Educación Especial y varias residencias: para menores, para adultos, para personas con discapacidad psíquica, para personas con graves trastornos de conducta, con TEA, etc.,

además de pisos tutelados, cinco centros ocupacionales, tres unidades de día y un centro especial de empleo.

Al acto simbólico de adjudicación de la cuantía económica han acudido Pedro Santos, director regional de Redexis en Andalucía y Extremadura, y Antonio Linares, Director Gerente de Hospitalarias Granada. Esta entrega constata la colaboración de la Fundación Redexis con la organización, que recibe la ayuda económica para el desarrollo de su proyecto solidario.

El proyecto al que se destinará la ayuda económica otorgada beneficiará a unos 125 usuarios y tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de las personas con diversidad funcional cognitiva, motriz, sensorial y con enfermedades respiratorias atendidas en la recién estrenada residencia RGA-TEA Peligros Asprogrades, mediante la creación de una sala de haloterapia, una herramienta que complementa los tratamientos tradicionales a partir del uso de terapias alternativas no invasivas. Esta sala permite a la persona respirar un ambiente que se encuentra saturado de aerosoles de sal mediante un dispositivo llamado halogenerador que genera micropartículas de sal. Se trata de una habitación, muy parecida a una sauna, revestida completamente de sal cuyas partículas se mezclan con el aire de la sala y son inhaladas por la persona que se encuentra en su interior.

El proyecto ha sido seleccionado teniendo en cuenta criterios de viabilidad técnica y económica, la oportunidad social y el ajuste a las necesidades del grupo beneficiario, la innovación, visibilidad y efecto multiplicador, el número de beneficiarios directos e indirectos, así como las características y composición de los colectivos atendidos.

La Fundación Redexis lanzó la convocatoria de esta III Línea de Ayuda el pasado mes de abril de 2023 y la presentación de solicitudes estuvo abierta hasta el día 22 de mayo de 2023. Esta tercera convocatoria se enmarca en el compromiso de la Fundación Redexis de contribuir al bienestar de la sociedad, mejorar la calidad de vida de las personas y lograr un mayor desarrollo social, educativo, medioambiental y cultural.

Sobre la Fundación Redexis

La Fundación Redexis tiene como objetivo el fomento del desarrollo de obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales, llevando a cabo acciones de patrocinio en línea con las necesidades de las comunidades en las que opera, y apoyando el uso de energías limpias y cuidado del medio y que servirá como agente activo de la transición energética. Desarrolla su compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, y es en ese marco de responsabilidad económica, social y medioambiental, en el que se encuadra la misión de la Fundación Redexis.

Sobre Redexis

Redexis es una compañía de infraestructuras energéticas que cuenta con un modelo de negocio sostenible y responsable con el entorno, comprometida con la transición energética y el desarrollo económico. La compañía se centra en la operación y mantenimiento de redes de transporte y distribución de gas natural y GLP, así como en la eficiencia energética, movilidad y en el desarrollo de proyectos de gases renovables como el biometano o de hidrógeno verde, contribuyendo así a la descarbonización y a cumplir con los objetivos de la economía circular. La empresa mantiene un sólido y continuado plan de expansión con cerca de 1.500 millones de euros invertidos desde 2010 y trabaja siempre con el objetivo de crear constante valor en las comunidades donde está presente, con 350 puestos de trabajo directos y cerca de 3.000 indirectos. En 2022, el Índice de Sostenibilidad e Infraestructuras GRESB le otorgó la mención “Líder de Sector”



manteniendo la máxima calificación de cinco estrellas en materia ESG (Environmental, Social and Governance), consiguiendo un total de 95 puntos sobre 100; y obtuvo el resultado de "Advanced" en el rating de Sostenibilidad y RSC de Moody's ESG Solutions.